



30 MUJERES PARTICIPARON DE LA INSTANCIA EN CALETA INDÍGENA.

Retoman los “Café PAP” en Tocopilla y las caletas

En la sede de la Junta de Vecinos de la población 5 de Octubre se realizó el tercer Café PAP de este 2025, actividad de salud realiza por el Programa Preventiva del Cáncer de la Atención Primaria de Salud Universal (APS-U) del Hospital de la Familia y Comunidad Marcos Macuada y de la Delegación Presidencial Provincial (DPP) de Tocopilla.

Treinta mujeres llegaron hasta al lugar para participar de esta actividad donde no solo se pudieron realizar el examen del papanicolaou (PAP) para la detección del cáncer cérvicouterino, sino que también recibir educación y sensibilización sobre el virus del papiloma humano.

CAFÉ PAP EN CALETA

El primer Café PAP del año se realizó en enero en la sede de la Junta de Vecinos Cardenal Caro, donde alre-

dedor de 20 mujeres llegaron al lugar y el segundo fue en febrero en Caleta Indígena.

Este último lugar tiene una importancia especial, ya que fue la primera vez que esta iniciativa se desarrollaba en una caleta de la provincia.

“Para nosotros como hospital fue una instancia muy especial, ya que si bien realizamos rondas las caletas mensualmente nunca habíamos realizado el PAP acá, lo que fue muy bueno por la disposición y participación de las mujeres del lugar”, señaló la matrona Camila Assis.

En el lugar participaron alrededor de 30 mujeres - algunas de otras caletas - que llegaron al lugar para participar de un conversatorio sobre la importancia de realizarse el PAP, responder todas las dudas que tuvieran referente al tema y derribar mitos. 🍷